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der Abgeordneten Parnigoni / \';~l-t i',,". 'l'~ 
I / 

und Genossen J 

an den Präsidenten des Rechnungshofes 

ANFRAGE 

betreffend Rechnungshof-Rohbericht Österreich Werbung (ÖW) 

In der Tageszeitung "Der Standard" vom 15. Dezember 1993 wird unter dem Titel'"'Good 

News" für Österreich Werbung" offensichtlich aus dem Rohbericht des Rechnungshofes über 

die Prüfung der Österreich Werbung zitiert. In dem genannten Artikel wird wörtlich auf den 

"derzeit noch streng vertraulichen, dem Standard vorliegenden Rohbericht" Bezug 

genommen. Den Mitgliedern des Hohen Hauses ist dieser Rohbericht hingegen nicht 

zugegangen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Präsidenten des Rechnungshofes daher 

nachstehende 

Anfrage: 

1. Können Sie ausschließen, daß der Rechnungshof-Rohbericht betreffend die 

Österreich Werbung aus dem Rechnungshof weitergeleitet wurde? 

Wenn ja, ist es für den Rechnungshof nachvollziehbar, von welcher anderen Stelle 

der genannte Rohbericht weitergegeben wurde? 

2. Welche Maßnahmen werden von Seiten des Rechnungshofes geplant, damit der Auß 

von derartigen Rohberichten nachvollziehbar wird? 

3. Sind Sie bereit, den genannten Rohbericht den im Parlament vertretenen Fraktionen 

zukommen zu lassen, um auch den Mitgliedern des Hohen Hauses den selben 

Informationsstand aus erster Hand zu ermöglichen? 
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